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Election 
complémentaire 

d’un membre à la Commission permanente des finances, en remplacement de 
Mme Maïmouna MAYORAZ, démissionnaire. 
M. Pierre Conscience, au nom du groupe Ensemble à Gauche, propose la candidature 
de. M. Johann DUPUIS. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, M. Johann DUPUIS, comme membre de la 
Commission permanente des finances.  

__________ 
 

 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert, Mme Anna Crole-Rees, Mme Valérie 
D’Acremont, Mme Sima Dakkus, Mme Charlotte de la Baume, M. Johann Dupuis, 
Mme Alice Girardet, Mme Sara Gnoni, M. Alain Hubler, M. Paulraj Kanthia, M. Yusuf 
Kulmiye, M. Jean-Luc Masson, Mme Patrizia Mori, M. Jacques Pernet, M. Roland 
Philippoz, Mme Onaï Reymond, M. Karine Roch, Mme Clara Schaffer 
Membres absents non excusés : Mme Pauline Blanc, M. Jean-Pascal Gendre, 
Mme Gaëlle Kovaliv, Mme Mathilde Maillard, Mme Prisca Morand, M. Antoine Piguet, 
Mme Joëlle Racine, Mme Anaïs Timofte, Mme Maurane Vouga 
 

 Membres présents 72 
Membres absents excusés 18 
Membres absents non excusés 10 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 18 h en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

Prestation de 
serment 

de Mme Agathe RABOUD (EàG) en remplacement de Mme Marine Ehemann, 
démissionnaire. 

__________ 

La présidente Passe la parole à madame la Municipale en charge de Logement, Environnement et 
Architecture pour une déclaration sur la situation du chantier de la gare CFF. 

__________ 

La présidente Annonce l’absence du syndic durant la première partie de séance. 
__________ 

La présidente Lit la lettre de démission du Conseil communal de M. Yohan Ziehli, avec effet au 
12.10.2022. 

__________ 
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Election 
complémentaire 

d’un membre à la Commission permanente de gestion, en remplacement de M. Johann 
DUPUIS, démissionnaire. 
Mme Sevgi Koyuncu, au nom du groupe Ensemble à Gauche, propose la candidature de. 
Mme Agathe RABOUD. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Agathe RABOUD comme membre de la 
Commission permanente de gestion.  

__________ 
 

POS18/035-EJQ 
Rapport 
s/Rapport-
préavis N° 
2020/51 
 

Réponse au postulat de Mme Sara Soto et consorts :  
« Art urbain : pour une géographie de sites dédiés » 

Rapportrice : Mme Anita Messere (UDC) 
[remplacée à la tribune par : M. Valentin Christe (UDC)] 

 
Discussion 

 
M. Séverine Graff (soc.) ; Mme Diane Wild (PLR) ; M. Eric Bettens (Les Verts) ; Mme Alix 
Aubert (EàG) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, jeunesse 
et quartiers. 
 

Vote s/concl. Le Conseil, à l’unanimité, approuve la conclusion de la commission, soit décide :  
 

d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de Mme Sara Soto et Alice 
Genoud « Art urbain pour une géographie de sites dédiés ».  

__________ 
 

POS20/017-LEA 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Pierre Conscience (EàG)  
« Pour donner un vrai tournant écologique et social à la politique lausannoise en 

matière de logement » 
Rapporteur : M. Arnaud Thièry (soc.) 

[remplacé à la tribune par : M. Eric Bettens (Les Verts)] 
 
Discussion 

 
M. Pierre Conscience (EàG) ; M. Sébastien Kessler (soc.) ; M. Eric Bettens ; 
Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, environnement et architecture ; M. Pierre 
Conscience (EàG) ; Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, environnement et architecture 
 

Vote s/postulat Le Conseil, par 35 oui, 24 non et 6 abstentions,  approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  
 

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport.  

 
 

__________ 

POS17/059-FIM 
 
POS17/060-FIM 
 
POS17/021-FIM 
Rapport 
s/Rapport-
préavis 
N° 2020/33 

Réponse à trois postulats relatifs à l’intégration de la publicité et des grands 
chantiers dans l’espace public.  

Réponse au postulat de M. Vincent Rossi et consorts  
« Des pauses dans l’affichage publicitaire à Lausanne ».  

Réponse au postulat de Mme Céline Misiego  
« Pages blanches pour Lausanne ».  

Réponse au postulat de M. Valéry Beaud et consorts  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/92/MIGRA-A307189-175d61e96de1d92.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d8/MIGRA-A380023-a8aae9f7d8cb3d8.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d8/MIGRA-A380023-a8aae9f7d8cb3d8.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9b/MIGRA-A270625-7625f4ca754bc9b.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ea/MIGRA-A270620-d33beff2be7bfea.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/c7/MIGRA-A288416-6499ba87fc359c7.htm
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 « Grands chantiers : de l’art, de la couleur et une ouverture sur l’espace public » 
Rapportrice : Mme Muriel Chenaux Mesnier (soc.) 

[remplacée à la tribune par : M. Valéry Beaud (Les Verts)] 
 
Discussion 

 
M. Daniel Curnier (Les Verts) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ; Mme Séverine Graff 
(soc.) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. Valéry Beaud (Les 
Verts) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Daniel Curnier (Les Verts) ; Mme Florence 
Germond, directrice de Finances et mobilité.  
 

 
Vote s/concl. 1 

 
Le Conseil, par 39 oui, 16 non et 17 abstentions, approuve la conclusion n° 1 de la 
commission, 

 
Vote s/concl. 2 

 
Le Conseil, par 39 oui, 13 non et 19 abstentions, approuve la conclusion n° 2 de la 
commission. 
 

Vote s/concl. 3 Le Conseil, par 67 oui, 0 non et 4 abstentions, approuve la conclusion n° 3 de la 
commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide :  
 

1. d’adopter la réponse de la Municipalité au postulat de M. Vincent Rossi « Des 
pauses dans l’affichage publicitaire à Lausanne » ;  

2. d’adopter la réponse de la Municipalité au postulat de Mme Céline Misiego « 
Pages blanches pour Lausanne » ;  

3. d’adopter la réponse de la Municipalité au postulat de M. Valéry Beaud et 
consorts « Grands chantiers : de l’art, de la couleur et une ouverture sur 
l’espace public ». 

__________ 
 

 
POS20/044-FIM 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Vincent Rossi et consorts :  
« Arrêtes ton char ! Confinons les tanks urbains aux oubliettes de l’Histoire 

lausannoise » 
Rapportrice : Mme Aude Billard (soc.) 

[remplacée à la tribune par : Mme Anne Berguerand (Les Verts)] 
 
Discussion 

 
Mme Mathilde Maillard (PLR) ; Mme Anne Berguerand (Les Verts) ; Mme Manon Zecca 
(EàG) ; Mme Ariane Morin (Les Verts) ; M. Louis Dana (soc.) ; Mme Anouck Saugy (PLR). 
 

Vote s/postulat  Le Conseil, par 47 oui, 19 non et 3 abstentions, approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport. 

 
 
 

__________ 
 

  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/c2/MIGRA-A369588-4c8a80b80e239c2.htm
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Demande de vote 
nominal  

La demande de vote nominal étant appuyée par le nombre suffisant de voix, il y sera 
procédé. 
  

Vote nominal 

 

 

POS20/011-SIL 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Denis Corboz et consorts :  
«  Augmentation de la subvention pour les vélos électriques  » 

Rapportrice : Mme Aude Billard (soc.) 
[remplacée à la tribune par : M. Yvan Salzmann (soc.)] 

 
Discussion 

 
M. Matthieu Carrel (PLR) ; M. Valentin Christe (UDC) ; Mme Alix Aubert (EàG) ; 
Mme Sarah Neumann (soc.) ; M. Matthieu Carrel (PLR) qui demande le vote nominal. 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/30/MIGRA-A384336-33f0462b3576730.htm
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Vote s/postulat  Le Conseil, par 51 oui, 20 non et 1 abstention,  approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport. 

__________ 
 

  
POS20/046-SCS 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Graziella Schaller et consorts :  
«  Pour un Conseil des Seniors Lausannois  » 

Rapporteur : M. Musa Kamenica (soc.) 
 
 

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e7/MIGRA-A368003-b87cb29b1aaa4e7.htm
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Discussion M. Ngoc Huy Ho (Les Verts) ; Mme Paola Richard De Paolis (soc.) ; Mme Françoise Piron 
(PLR), M. Vincent Vouillamoz (Vert’lib.) 
 

Vote s/postulat  Le Conseil, par 23 oui, 41 non et 5 abstentions, approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de refuser la prise en considération de ce postulat. 

 
 
 

__________ 
 

POS20/067-FIM 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Céline Misiego et consorts :  
« Pas de financement sans égalité 2 » 

Rapportrice : Mme Caroline Alvarez Henry (soc.) 
[remplacée à la tribune par : M. Benoît Gaillard (soc.)] 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 
 

Vote s/postulat  Le Conseil, par 51 oui, 14 non et 2 abstentions,  approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport. 

 
 

__________ 

  

POS20/006-SE 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Muriel Chenaux Mesnier et consorts :  
« Police municipale : visons la parité… » 

Rapporteur : M. Jean-François Cachin (PLR) 
[remplacé à la tribune par : Mme Françoise Piron (PLR)] 

 
Discussion 

 
Mme Françoise Piron (PLR). 
 

Vote s/postulat  Le Conseil, par 49 oui, 3 non et 9 abstentions,  approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport. 

 
 
 

__________ 
 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 20 h. 

 

 
 

 
La présidente   La secrétaire adjointe 

 
 
 
..............................  ................................ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d7/MIGRA-A366893-8118d4f03e658d7.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/26/MIGRA-A384332-1ac10a02b02a526.htm
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 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert, Mme Anna Crole-Rees, Mme Sima 
Dakkus, Mme Charlotte de la Baume, M. Johann Dupuis, Mme Alice Girardet, M. Alain 
Hubler, M. Mountazar Jaffar, M. Paulraj Kanthia, M. Sébastien Kessler, M. Yusuf 
Kulmiye, M. Jean-Luc Masson, Mme Flora Mendy, Mme Patrizia Mori, M. Jacques 
Pernet, M. Roland Philippoz, Mme Joëlle Racine, Mme Onaï Reymond, Mme Karine 
Roch, Mme Clara Schaffer, Mme Diane Wild 
Membres absents non excusés : Mme Pauline Blanc, Mme Derya Celik, M. Jean-
Pascal Gendre, Mme Gaëlle Kovaliv, Mme Maimouna Mayoraz, M. Antoine Piguet, 
Mme Anaïs Timofte, Mme Maurane Vouga, M. Yohan Ziehli 
 

 Membres présents 69 
Membres absents excusés 22 
Membres absents non excusés 9 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 20 h 35 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

Interpellation  
urgente 
 

de Mme Isabelle BONILLO (EàG) et consorts : « Indexation des subventions 
culturelles aux coûts de la vie ? » 

 
 
Développement  

 
Mme Isabelle Bonillo (EàG).  

 
 
Réponse de la 
Municipalité  

 
M. Grégoire Junod, syndic.  

 
 
Discussion  

 
M. Fabrice Moscheni (UDC) ; M. Oleg Gafner (Les Verts) qui dépose une résolution ; 
Mme Isabelle Bonillo (EàG) qui dépose une résolution ; Mme Sarah Neumann (soc.) qui 
dépose une résolution ; Mme Marlène Bérard (PLR) qui dépose une résolution ; M. Oleg 
Gafner (Les Verts) ; M. Grégoire Junod, syndic. 
 

 
Résolution Gafner 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité transmette aux institutions culturelles 
qu’elle subventionne des recommandations afin de baisser leur consommation d’énergie et 
d’adapter leur production artistique, par exemple en optant au maximum pour des horaires 
adaptés aux heures de lumière naturelle en hiver, en priorisant les œuvres artistiques en 
« circuit-court » et la création locale ou en adaptant la température des lieux d’accueil des 
publics. » 

 
Résolution Bonillo 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que les subventions culturelles de la Ville de Lausanne 
soient alignées sur l’Indexation au coût de la vie des employés communaux, à savoir une 
Indexation à hauteur de 2,87%, en raison du rapport entre les subventions octroyées aux 
associations culturelles et les salaires des employés de ces dites associations. » 
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Résolution  
Neumann 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité garantisse au personnel des 
institutions (culturelles, sportives, sociales) subventionnées la pleine indexation des 
salaires, par parallélisme au personnel communal, et octroie les moyens financiers 
nécessaires à cette fin. » 

 
Résolution Bérard 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prenne les mesures nécessaires pour 
suspendre la perception de la taxe sur les divertissements afin de permettre aux institutions 
culturelles d’obtenir des recettes supplémentaires et d’élargir leur public. » 

 
Vote s/résolution 
Gafner 

 
Le Conseil, par 47 oui, 9 non, et 8 abstentions, adopte la résolution de M. Oleg Gafner.  

 
 
Vote s/résolution 
Bonillo 

 
Le Conseil, par 16 oui, 40 non, et 8 abstentions, refuse la résolution de Mme Isabelle 
Bonillo.  

 
 
Discussion  
(suite) 

 
Mme Sarah Neumann (soc.) ; Mme Manon Zecca (EàG) ; M. Vincent Vouillamoz (Vert’lib.) ; 
M. Ilias Panchard (Les Verts) ;  Mme Sarah Neumann (soc.) qui modifie sa résolution ; 
M. Valentin Christe (UDC) ; la présidente ; Mme Sarah Neumann (soc.). 
 

 
Résolution 
Neumann 
(modification) 

 
« Le Conseil Communal souhaite que la Municipalité garantisse au personnel des 
institutions et associations (culturelles, sportives, sociales) subventionnées la pleine 
indexation des salaires, par parallélisme au personnel communal, et octroie les moyens 
financiers nécessaires à cette fin. » 

 
Vote s/résolution 
Neumann 

 
Le Conseil, par 44 oui, 19 non, et 3 abstentions, adopte la résolution de Mme Sarah 
Neumann.  

 
 
Discussion  
(suite) 

 
Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Sarah Neumann (soc.). 
 

 
Vote s/résolution 
Bérard 

 
Le Conseil, par 20 oui, 44 non, et 2 abstentions, refuse la résolution de Mme Marlène 
Bérard.  

 
 
Discussion  
(suite) 

 
Mme Isabelle Bonillo (EàG) ; M. Grégoire Junod, syndic. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 
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POS15/007 - SE 
 
POS18/003-SE 
Rapport 
s/Rapport-
préavis 
N° 2020/46 
 

Réponse au postulat de M. Hadrien Buclin et consorts  
« Pour contribuer à la lutte contre le réchauffement climatique, la Caisse de 
pensions du personnel communal de Lausanne doit désinvestir les énergies 

fossiles »  
Réponse au postulat de M. Ilias Panchard et consorts  

« Pour que la CPCL désinvestisse de l'armement » 
Rapportrice : Mme Paola Richard-De Paolis (soc.) 

 
Discussion 

 
Mme Franziska Meinherz (EàG) ; Mme Sara Gnoni (Les Verts) ; Mme Caroline Devallonné 
Dinbali (soc.) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ; M. Ilias Panchard (Les Verts) ; Mme Angélique 
Chatton (Les Verts) ; M. Grégoire Junod, syndic. 
 

Vote s/concl. 1 Le Conseil, par 56 oui, 2 non et 0 abstention, approuve la conclusion n° 1 de la commission. 
 

Vote s/concl. 2 Le Conseil, par 57 oui, 2 non et 0 abstention, approuve la conclusion n° 2 de la commission. 
 

Vote s/concl. 3 Le Conseil, par 56 oui, 2 non et 0 abstention, approuve la conclusion n° 3 de la commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide :  

 
1. d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Hadrien Buclin et 

consorts intitulé « Pour contribuer à la lutte contre le réchauffement climatique, la 
Caisse de pensions du personnel communal de Lausanne (CPCL) doit désinvestir 
les énergies fossiles » ; 

2. d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Ilias Panchard et 
consorts « Pour que la CPCL désinvestisse de l’armement ».  

3. de prendre acte que la CPCL va communiquer annuellement les objectifs et les 
progrès réalisés en matière de diminution de l’empreinte carbone de ses 
investissements par le biais de son rapport de gestion ainsi que de son site 
internet »  

__________ 
 

INT21/026-FIM 
Interpellation  
 

de Mme Christiane Schaffer : « Déchets sur la voie publique, le littering à Lausanne » 
 

 
Discussion 
 

 
M. Olivier Thorens (Les Verts), qui dépose une résolution ; M. Vincent Vouillamoz 
(Vert’lib.) ; Mme Sarah Neumann (soc.) ; Mme Josée Christine Lavanchy (UDC) ; 
Mme Florence Germond, directrice de Finances et mobilité ; M. Vincent Vouillamoz 
(Vert’lib.). 
 

 
Résolution 1 
Thorens  
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité intègre dans sa campagne de 
prévention au littering la notion d’impact environnemental des déchets, et que cette notion 
soit présente dans l’ensemble des moyens de prévention déployés.» 

 
Vote s/résolution  

 
Le Conseil, par 48 oui, 1 non, et 5 abstentions, adopte la résolution de M. Olivier Thorens.  

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/be/MIGRA-A238310-d967ca2994ed9be.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/84/MIGRA-A299405-1e9462772353c84.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ea/55da49ec36ad4104800fcaebe47e20ea.htm
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INT21/052-LEA 
Interpellation  
 

de Mme Franziska Meinherz et consorts : « L’espace Blécherette vs Porno Diesel : mettre 
20 personnes à la rue pour greenwasher le voisinage du Stade de la Tuilière ? » 
 

 
Discussion 
 

 
Mme Franziska Meinherz (EàG) qui dépose 3 résolutions ; M. Matthieu Carrel (PLR) ; 
Mme Olivia Fahmy (Les Verts) qui dépose une résolution ; M. Samuel De Vargas (soc.) ; 
M. Matthieu Carrel (PLR) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ; Mme Natacha Litzistorf, 
directrice de Logement, environnement et architecture ; Mme Manon Zecca (EàG) ; 
Mme Franziska Meinherz (EàG) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Ilias Panchard (Les 
Verts) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, environnement et architecture. 
 

 
Résolution n° 1 
Meinherz 

 
Le Conseil communal souhaite que la Municipalité, dans la sélection des gagnant.e.s du 
concours pour l'exploitation de l'Espace Blécherette, donne priorité aux propositions qui 
envisagent une synergie et coexistence mutuellement bénéfique avec le collectif Porno 
Diesel et ses activités  
 

Résolution n° 2 
Meinherz 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité facilite un échange entre les gagnant.e.s 
du concours pour l'exploitation de l'Espace Blécherette et le collectif Porno Diesel pour 
élaborer un contrat pour l'animation et l'exploitation de l'Espace Blécherette qui implique à 
la fois les gagnant.e.s du concours et le collectif Porno Diesel, et qui permet aux deux 
parties de développer leurs projets individuels et communs  
 

 
Résolution n° 3 
Meinherz 

 
Le Conseil communal souhaite que la Municipalité propose aux gagnant.e.s du concours 
pour l'exploitation de l'Espace Blécherette et au collectif Porno Diesel un contrat avec un 
horizon temporel qui favorise le développement de projets qui construisent un lien durable 
avec la population lausannoise  
 

 
Résolution Fahmy 

 
Le Conseil communal souhaite que la Municipalité évalue les possibilités pour contribuer à 
trouver des espaces pour la vie culturelle alternative lausannoise.   
 

 
Vote s/résolution 
Meinherz n° 1 

 
Le Conseil, par 17 oui, 27 non et 9 abstentions, refuse la résolution n° 1 de Mme Franziska 
Meinherz 
 

 
Vote s/résolution 
Meinherz n° 2 

 
Le Conseil, par 13 oui, 34 non et 6 abstentions, refuse la résolution n° 2 de Mme Franziska 
Meinherz 
 

 
Vote s/résolution 
Meinherz  n° 3 

 
Le Conseil, par 15 oui, 26 non et 10 abstentions, refuse la résolution n° 3 de Mme Franziska 
Meinherz 
 

 
Vote s/résolution 
Fahmy 

 
Le Conseil, par 39 oui, 11 non et 3 abstentions, adopte la résolution de Mme Olivia Fahmy 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/52/666bfaf917cc47bf91f598a1db72f652.htm


Deuxième partie de la 5e séance du mardi 11 octobre 2022 
 

58 
 

 
 
 

Clôture La séance est levée à 23 h 03. 
 

 
 

 
La présidente  La secrétaire adjointe 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 


